



### 南保育園「もちつき」 よいしょ～！と掛け声かけて

12月4日、南保育園でもちつきが行われました。羽釜で炊きあがったもち米をうすときねを使って、ぺったんぺったん。「よいしょ～、よいしょ～」と掛け声合わせて応援した子どもたち。出来上がったものは、きなこもちやあんこもちに。おいしそうにほおばっていました。

### 坪谷(22区)自主防災訓練 害が起きたときに備えを

12月15日、第22区の坪谷集会所で自主防災訓練が行われました。これは地域の防災力向上を目的に毎年実施されています。この日は、邑楽消防署などの協力のもと、防災講話や心肺蘇生法、消火器やAEDの使い方など、防災に関する知識を学びました。



### 1 藤田忠男さん100歳慶祝 100歳の自分に、少しひっくり

12月3日、藤田忠男さん(渋沼・19区)の100歳慶祝が行われ、金子正一町長から慶祝上と花束が贈られました。藤田さんは「ついこの間、99歳になったばかりだと思ったら、もう100歳だ。毎日が楽しい。まだまだ元気だよ」と終始笑顔で話してくれました。

### 白 長柄公民館「クリスマス寄せ植え教室」 い枝や砂でクリスマスの雰囲気を

12月12日、長柄公民館でクリスマス寄せ植え教室が行われました。それぞれ選んだ花や植物を植え、白い枝や砂をアクセントに飾った参加者たち。島田シズ子さん(店高原・28区)は「白い砂で作った小道がポイント。かわいくできた」と話してくれました。



### 沿 ジュニアマラソン大会2019 道からの声援をチカラに

12月8日、スポーツレクリエーション広場周辺をコースにジュニアマラソン大会が行われ、町内の小中学生246人が走りました。子どもたちは沿道の皆さん応援を受け、元気いっぱいにコースを駆け抜け行きました(大会結果は本紙18ページ)。



# PHOTO PALETTE

幼稚園・こども園発表会

手作りのお面や衣装で



広報おうらの紙面だけじゃない！  
紙面に載ってない写真はここにあります

右のQRコードを読み取って、探してみてください。  
フォトモット



Photo Motto



12月、町内幼稚園・こども園で発表会が行われました。3歳児から5歳児までの園児が各クラスで考案した遊戯や音楽劇、合奏、歌などを披露。この日のために一生懸命練習してきた成果を発表しました。保護者たちにとっては園生活が垣間見られる貴重な時間になりました。今年は「ねずみ年」なので、発表会のねずみ役をピックアップ。全園で7匹を発見。発表会の写真はフォトモットに掲載しています。ぜひ、のぞいてみてください。

幼稚園・こども園の 発表会で  
今年の干支  
**ねずみ**  
み~つけた！